



**A LOS REYES LES PEDIMOS
ESTE AÑO BICICLETAS
PARA ANDAR POR LA CIUDAD
Y ASÍ IR LIMPIANDO EL PLANETA**

Este año a los **Reyes Magos**
pidámosles **bicicletas**,
para andar por la ciudad
sin que tengamos problemas,
al mismo tiempo le haremos
un beneficio al planeta.
Le daremos un respiro
que tal vez muy bien le venga
y así poder resarcirse
de este viaducto de fechas,
en las que el protagonismo
ha estado en las carreteras
por las que **polución**
se movía sobre ruedas.
Cada vehículo echaba
vómitos de adentro a afuera
mientras giraba el motor
empujado por las bielas,
a través de los pistones

tras ir quemando la mezcal,
que es la sangre que circula
por tubos, tal cual las venas
en nosotros **los humanos**,
que todo el cuerpo nos riegan.
La **bicicleta**, por tanto,
de paseo o de carrera,
de camino o de montaña,
es una buena receta
para mantener el tipo,
para moverse con ella
desde un lado para el otro
sin que manifieste quejas,
tan sólo con que la engrases
y que atendida la tengas,
te será fiel a lo sumo
y estará siempre dispuesta
a que la puedas montar
y llevarte donde quieras...

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBROENRO

A “MASA CRITICA” Y A TODOS CUANTOS LA SIGUEN, POR CONSIDERAR QUE ES UNA ORGANIZACIÓN, EN BENEFICIO DE CONSEGUIR UN MEJOR TRATO A LA NATURALEZA Y EN DEFINIVA A NUESTRO PLANETA TIERRA.-